



ORDRE DU JOUR

ASSEMBLÉE MENSUELLE DU C.A. DU CLUB RÉCRÉATIF de P&WC

OÙ: 3G & Zoom

DATE: 11 juin 2025

HEURE: 15h00

Déclaration des items à ajouter à l'agenda

Acceptation des minutes de de la réunion du 8 mai 2025

Mot du Président (Francis)

Compte rendu Trésorerie & Administration (Sophie P.)

Secrétariat/Gestion/Conformité à la Règlementation (Andrée)

Boutique (Valérie & David)

Activités Sportives (Stéphane et Francis)

Activités Sociales (Michael)

Communication (Stéphane)

Consommation (Michael)

Subsides (André)

Demandes et suggestions des membres

Suivi des Actions (Tous)

Varia (Tous)

Tour de table (Tous)


<div>  <h1>CLUB RÉCRÉATIF PWC</h1> <h2>Procès-Verbal</h2>  </div>			
Date de la réunion : 8 mai 2025		PRÉSENCES	
Heure : 15h00	1	Stéphane BENARD	Abs
ORDRE DU JOUR :	2	Didier CELESTIN (Mirabel) X	X
Proposé par : Paul	3	Andrée COMEAU X	X
Appuyé par : Gabriel	4	Gabriel DUBE X	X
	5	Valérie FRENETTE	X
Adoption du Procès-verbal	6	Richard GAGNON	Abs
Du 10 avril 2025	7	André JACQUES	Abs
Proposé par : Michael	8	Michael L'ESPERANCE X	X
Appuyé par : Francis	9	Francis MARTIN	X
	10	David NICHOLS	X
Corriger la date de mars à avril.	11	Sophie PAGLIUCA	X
	12	Michel ROY	X
	13	Paul SICOTTE (RET) X	X
	14	Postes à combler X	
	Inv	Robert Jr. Samson	
	Inv	Postes en Élection (X) 2026	Présences
Note : les directeurs moins bien élus pour des postes de remplacement doivent se représenter l'année suivante (complétion de mandat de 2 ans de Josée et Richard et nouveau mandat de Antoine de 2 ans).			

Table des Matières

Mot du Président (Francis)	5
Secrétariat/Gestion/Conformité à la Règlementation (Andrée)	5
Boutique (Valérie)	5
Activités Sportives.....	6
Activités Sociales.....	6
Communication.....	6
Consommation.....	6
Subsides	6
Demandes et Suggestions des membres	7
Suivi des Actions	7
Présentation de Robert Jr. Samson.....	7
Tour de Table	7
Prochaines réunions des Directeurs	8
Levée de la réunion.....	8



ORDRE DU JOUR – DERNIÈRE RÉUNION
POUR SUIVRE LES MINUTES
ASSEMBLÉE MENSUELLE DU C.A.
DU CLUB RÉCRÉATIF de P&WC

OÙ: 2D & Zoom

DATE: 8 mai 2025

HEURE: 15h00

Déclaration des items à ajouter à l'agenda

Acceptation des minutes de de la réunion du 10 avril 2025

Mot du Président (Francis)

Compte rendu Trésorerie & Administration (Sophie P.)

Secrétariat/Gestion/Conformité à la Règlementation (Andrée)

- Résolution – Nouveau conseil d'administration (à signer par Francis et Andrée)

Boutique (Valérie)

- Amélioration des ventes à la boutique / mise en marché / produits / vitrine

Activités Sportives (Stéphane et Francis)

- Retour sur Tournoi de hockey / curling / etc.

Activités Sociales (Michael)

- Tournoi de poker / billard / etc.

Communication (Stéphane)

Consommation (Michael)

Subsides (André)

Demandes et suggestions des membres

Suivi des Actions (Tous)

Varia (Tous)

Tour de table (Tous)

Présentation de Robert Jr. Samson

Mot du Président (Francis)

Plusieurs points. On a fait les changements dans les S&R, sauf que pour le texte des membres honoraires, il a écrit une description pour expliquer l'« abolition » la condition de membre honoraire.

Par rapport au tournoi de hockey, ça a bien été. On a manqué de bénévoles. Faire une cédule pour les bénévoles. On va devoir se réajuster l'an prochain. Merci à ceux qui sont venus.

Ça a coûté plus cher de cadeaux que le bénéfice des capsules. On est rentrés dans le budget. 1661\$ de revenus pour 2500\$ de cadeaux. L'an dernier, revenu de 4500\$ pour 4500\$ de cadeaux. Il faudrait garder le ratio de gagnants vs. vides si on ajoute des capsules. Si c'est une activité qui prend du temps mais qui ne rapporte pas, pourquoi on le fait? Parce que les participants au tournoi et leur famille sont heureux de participer.

Centraide, on a eu des enjeux pour qu'ils remboursent ce qu'ils nous doivent.

On n'a pas Stéphane pour parler du tournoi de golf. L'an prochain, les gens auront droit à jouer juste 1 des 2 jours, pour laisser des ouvertures pour les autres; sauf s'il reste de la place, parce qu'on a manqué de disponibilité pour les membres. On va demander à ce que les retraités participent seulement le vendredi.

Côté soccer, c'est compliqué cette année. Date limite du 1^{er} mai, les gens s'enregistrent à la dernière minute.

Quand vous faites des activités, SVP donner plus d'informations à Ana avant la publication et lui donner un fichier pour gérer les inscriptions (nombre, coût, à partir de quand).

Lui expliquer aussi pour chaque activité : combien de billets, type de billets (papier ou électroniques), quand les billets vont arriver, comment les gens vont les recevoir ou les récupérer.

Francis a créé plusieurs pages pour les lignes sportives. Nous ne les mettrons pas sur nos babillards, mais on a créé un onglet sur notre site internet pour ces organisations.

Pour le service aux employés, la page des RH aurait besoin d'être revampée pour promouvoir le Club Rec.

Compte rendu Trésorerie & Administration (Sophie P.)

Tournoi de hockey, on est entré dans le budget. Nos finances se portent bien.

On a eu une semaine de beaucoup de paiements. Sophie va nous envoyer les prévisions.

On a eu beaucoup d'ajout de fournisseurs. Rappel : on a besoin de l'adresse courriel, le numéro de téléphone, le nom de la personne à qui confirmer le paiement. Ça prend 2 signataires pour ajouter des fournisseurs dans notre compte.

Secrétariat/Gestion/Conformité à la Règlementation (Andrée)

Mise à jour pour l'exécutif. La lettre sera préparée et envoyée à Francis pour la semaine prochaine.

Boutique (Valérie)

Valérie a rencontré David aujourd'hui. Quelques choses sont entre ses mains, pour voir ce qu'Antoine avait commencé. La boutique est vide, mais on a besoin d'argent pour la renflouer; mais il faut garder ça simple.

On a en commandé des tasses, des hoodies, des casquettes. Plusieurs autres choses en commande. On a des idées pour d'autres items.

Valérie sera bientôt absente pour 3 mois lorsqu'elle aura sa chirurgie. David va tenir le fort avec Ana.

David a sorti de belles idées. Les gars aimeraient avoir des chemises pour travailler, mais pas trop cher. On attend une soumission pour des stickers.

On a demandé à Ana de vérifier le compte de banque car ça fluctue beaucoup.

Courriel de Maria Micic du plant 22, elle a booké un meeting demain à 10 heures. Ils ont une boutique au plant 22, et veulent la remplir.

David a parlé à Antoine, pour essayer d'avoir un budget à l'interne. Il va communiquer avec son contact. Marie-Claude Brouillard a demandé à ce qu'on tienne un inventaire physique et non comptable pour que P&WC nous prête de l'argent.

Activités Sportives

Tournoi de soccer : à la dernière minute, 3 équipes n'ont pas encore payé. 15 équipes, 151 personnes. Centraide, on a 14 bénévoles, dont 4 arbitres. Gestion des vestiaires, gestion des arbitres. 9 heures à 6 heures. Le 24 mai. Centraide gère le tournoi des enfants. On va avoir besoin d'aide pour transporter du Gatorade. Dîner c'est de la pizza.

Tournoi de golf : 45\$ pour les bénévoles qui vont jouer.

Coupons pour les terrains de golf. Quand on va avoir les coupons, on va le publier.

Pigeon d'argile, Didier va faire sortir les prix pour discuter avec Michel. On va valider pour le 6 septembre ou la fin août. Il faut éviter d'avoir des activités en même temps que le syndicat.

Activités Sociales

Tournoi de poker : 38 personnes. Le 31 mai. Besoin de 2 directeurs pour aider, parce qu'on va vendre de l'alcool. On a reçu notre permis d'alcool. Repas au poker, c'est un buffet froid.

On veut investiguer une activité d'hiver pour les familles (e.g. début novembre): une matinée au cinéma. Une projection pour le Club Rec. Ça va prendre un film familial.

Party de Noël : le 13 décembre. On doit trouver pour un DJ pour un party de 150 personnes. Si vous connaissez un DJ ou un band, SVP communiquer avec Michael (quelqu'un a suggéré Junior du Centre Logistique). Une option à valider : réserver une partie de la salle seulement. Paul a parlé avec un représentant du Club Rec de CAE (Claude St-André, Christine xxx). On pourrait leur offrir de partager la salle. Paul va envoyer les contacts à Michael.

Communication

Rien de spécial. Le site internet est à jour. Les tirages des billets du Canadien et du Rocket a très bien été.

Consommation

On a commandé des billets pour les glissades d'eau de St-Sauveur. Billets physiques. L'affiche est déjà sur notre site web.

Dominic Paquet, on a vendu 16 sur les 26.

La Ronde et Granby, on a déjà vendu le quart des billets. Les passes sont bonnes à vie, juste à payer la différence. Quand on a acheté des passeports l'an passé, la Ronde a coupé les prix en dessous de ce qu'on avait payé.

Au Parc Safari les passes de groupe, c'est un camion et tout le monde est dans le même camion. Donc, pas aussi intéressant que les billets individuels.

Subsides

André n'est pas là cette semaine.

Demandes et Suggestions des membres

Rien de nouveau.

Suivi des Actions

Rien de nouveau.

Présentation de Robert Jr. Samson

Membre depuis son arrivée chez PWC du Club Récréatif. Je peux m'intégrer de manière progressive pour travailler avec les autres directeurs pour organiser des activités. Je travaille au plant 1, 5 surtout, rarement le 15. Un des avantages que je peux apporter, je suis disponible à la guérite, et j'ai des horaires variés. On peut m'accrocher facilement. J'ai quelques idées d'activités. Je peux organiser du jet ball.

Dans les activités qu'on fait déjà, qu'est-ce qui t'intéresse pour aider? Je sais mes horaires à l'avance. Je suis plus du côté sportif plutôt que culturel. Je veux essayer des choses. J'ai participé à 2 ou 3 activités depuis que je suis membre. Je peux épauler quelqu'un d'autre.

Tour de Table

Stéphane Benard

Absent

Didier Célestin

Rien de nouveau.

Andrée Comeau

Faire un sondage sur les activités que les membres aimeraient.

Gabriel Dubé

Rien de nouveau.

Valérie Frenette

Rien de nouveau.

Richard Gagnon

Absent.

André Jacques

Absent.

Michael L'Espérance

Rien de nouveau.

Francis Martin

Rien de nouveau.

David Nichols

J'ai fait ma demande à la personne pour le Club Rec du Casino de Montréal.

Il manque des activités familiales. On a de plus en plus de jeunes familles. Vérifier Laser Tag. Tournoi de disc-golf familial.

Tournoi de Dek hockey. Ça peut être le fun, mais ça peut déraiper rapidement. Il y a un endroit pour ça à Ste-Catherine et à la Présentation.

Sophie Pagliuca

Journée Biodôme à investiguer pour les familles. Escape rooms. Rallyes pédestres à investiguer. Ça peut être intéressant pour une activité organisée.

Michel Roy

On vous rappelle que le Noël des enfants c'est le 6 et le 7 décembre. Michel prend sa retraite en 2027 et va avoir besoin d'un nouveau directeur pour le remplacer. Il faut contacter l'ENA, les structures gonflables, les fournisseurs, les décors, les mascottes, etc.

On peut commander en ligne avec Belvédère, mais ce n'est pas convivial.

Paul Sicotte

Voir si on peut partager des activités avec CAE. 700 employés, 40% de membres. On s'est parlé des voyages, du Bootlegger, du party de Noël, etc.

RTL à valider pour des contacts (Club Social). Hydro Québec, ils sont toujours là. CAE à investiguer. Radio-Canada, voir si on a encore des contacts.

Faire mettre l'affiche des directeurs à jour. Poster, liste des téléphones.

Prochaines réunions des Directeurs

Meeting des directeurs: 12 juin - 15h00 – Salle TBD

Levée de la réunion

Proposé par : Michael

Secondé par : David

À : 16h41

Minutes prises par :

Andrée Comeau, Secrétaire du Conseil de Direction du Club Récréatif